

Herbert Gabriel bleibt Vorsitzender der UB

Dreikönigstreffen der Unabhängigen Bürger: Baderhäusl, Hinweisschilder und Radwege auf der Agenda

Beratzhausen. Es gehört seit Jahrzehnten zur Tradition der Unabhängigen Bürger Beratzhausen (UB), Mitglieder und interessierte Bürger der Marktgemeinde zum Dreikönigstreffen in den Landgasthof Friesenmühle einzuladen, um zurückzublicken und gleichzeitig nach vorne zu schauen.

Eines der großen Anliegen der drei Gemeinderäte Herbert Gabriel, Christian Kraus und Michael Landfried ist laut einer UB-Pressemitteilung der Erhalt des Baderhäusls. Ein Antrag zielt darauf, das Gebäude zu sa-

nieren und in das Raumkonzept des Zehentstadls zu integrieren. Die Bedeutung des Häusls im Kontext mit dem Ensemble Schlosshof/Zehentstadl sei bereits durch die damalige Archivpflegerin Inge Molle erarbeitet worden. Sie verweisen auf die bereits seit 2006 vorliegenden Planungen durch das Architekturbüro Landfried. Seitdem sei nichts geschehen und das Gebäude drohe zu verfallen. Gleichzeitig erläutern sie die Stauraumproblematik im Zehentstadl, der man durch eine Nutzung

des Baderhäusl begegnen könne. Da das Konzept vorsieht, einen Durchgang im Bürgersaal zu schaffen, fiel die lästige Stuhlschlepperei aus dem Dachgeschoss weg und gleichzeitig könnte im Erdgeschoss eine Küche installiert werden und auf diese Weise die Bewirtung erleichtert werden.

Ebenso könnten die wenig attraktiven Putzutensilien aus dem ehemaligen Tourismusbüro ausgelagert und der gläserne Raum wieder einer Nutzung zugeführt werden. Ein weiterer Vorschlag war, die Hausnamen

und die Bedeutung der Straßennamen mittels entsprechender Schilder in Erinnerung zu rufen. Es sollen Hinweisschilder auf die Ortsteile wie Zehentberg, Oberndorf, Hinterer Markt und Hennenberg die Orientierung erleichtern und dafür sorgen, dass die alten Bezeichnungen nicht verloren gehen. Das Projekt sei noch bereits vor Verhandlung im Gemeinderat seitens des Bürgermeisters in Angriff genommen worden.

Um den Ort auch während der Wahlkampfzeit nicht mit unzähligen Plakaten zu verun-

stalten und im Sinne der Nachhaltigkeit, wurde der Antrag auf Ausweisung von wenigen zentralen Plakatierungsstandorten gestellt. Reinhard Tischler wies auf die mangelnde Radweginfrastruktur in der Gemeinde hin; Ergebnis der Neuwahlen: Vorsitzender bleibt Herbert Gabriel, Stellvertreter Christian Kraus; Kassierer: Daniela Ehrl; Schriftführerin: Beate Arwanitaki-Mirbeth; Beiräte: Michael Eibl, Michael Landfried und Marcus Kunz; Kassenprüfer: Reinhard Tischler und Harald Rackl